

# Morena presenta denuncia contra personas que vandalizaron sus oficinas de Toluca

**: Aunque el inmueble es empleado sólo como oficinas de carácter administrativo, representa a un movimiento de izquierda que impulsa la transformación en el Edoméx.**

● ● ●  
Son acciones de desesperación, de molestia y enojo de aquellos que se oponen a la transformación.



Impulso/Toluca

**NAZARIO GUTIÉRREZ MARTÍNEZ**, diputado local y secretario general del Comité Ejecutivo Estatal de Morena, presentó ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México una denuncia penal contra quien resulte responsable por los actos vandálicos registrados el pasado fin de semana contra instalaciones de Morena de la ciudad de Toluca, ubicadas a tan sólo dos calles de las instalaciones de Casa de Gobierno habitada por Alfredo del Mazo Maza, gobernador de la entidad.

En conferencia de prensa, Martha Guerrero Sánchez, presidenta del Comité de Morena en el Estado de México, así como de otros miembros de la dirigencia, informó que un vecino atestiguó los hechos vandálicos y aportó un video donde se

observa perfectamente cómo el sábado cuatro personas realizaron las pintas en la fachada y horas después, domingo para amanecer lunes, regresaron para prenderle fuego a las puertas de acceso al inmueble, sin que ninguna autoridad estatal o municipal interviniera.

"Esto lo vemos como un atentado a nuestras oficinas; se mancharon como vergonzosas consignas donde esta muy marcado una actitud de clasismo, homofobia, de fascismo", dijo.

Acotó que el inmueble es rentado y que las seis personas que acuden al mismo para desempeñar tareas administrativas del partido político Morena, siempre han tenido un trato respetuoso con los vecinos.

La "comodidad" que tuvieron cuatro personas para pintar y prender fuego a las puertas de acceso sin que ninguna autori-

dad municipal y estatal interviniera, es de llamar la atención, expresó Martha Guerrero.

Recordó que en las próximas semanas iniciará formalmente el proceso electoral, por lo que no duda que las agresiones se incrementen por parte de personas que odian a Morena, no obstante, aseguró que ninguno de los líderes de la Cuarta Transformación dará un paso atrás, ni se intimidará ante dichas conductas violentas realizadas por personas que hasta el momento son desconocidas, pero confió que el trabajo de la Fiscalía permitirá su plena identificación.

Hoy nada más fueron las instalaciones y "no quisiéramos" que ninguna agresión afectará a nuestros compañeros que realizan tareas netamente administrativas, detalló.

DIRIGENTE PIDE SEGURIDAD AL MUNICIPIO

# Denunciará Morena penalmente pinta de instalaciones en Toluca



Martha Guerrero aseguró que los hechos no los intimidan

GERARDO GARCÍA

A días de ser pintadas y vandalizadas sus instalaciones en Toluca, la dirigencia estatal de Morena presentará una denuncia penal y solicitó la presencia de la fuerza pública para resguardar al personal administrativo que opera en el lugar, pues advierten que es un asunto político y no es casualidad ante el inicio del proceso electoral ni la marcha a favor del Ejecutivo federal.

La presidenta estatal del partido, Martha Guerrero Sánchez,

◀ La presidenta estatal advirtió que es un asunto político.

Foto Gerardo García

condenó el ataque que se registró en dos momentos distintos del fin de semana y donde existe un video que muestra a al menos cuatro personas, aunque no señaló a algún actor o partido directo.

Advirtió que este tipo de acciones no los intimidará y tampoco lo tolerarán pues lo toman como una agresión al movimiento de la Cuarta Transformación (4T) y las siglas de Morena.

Guerrero Sánchez informó que ya han enviado un oficio al presidente municipal de la capital mexicana, Raymundo Martínez Carbajal para atender este caso específico, pues se vive un ambiente de inseguridad, y se active un protocolo de vigilancia.

Aclaró que las pintas hechas al inmueble, que se renta y son

ocupadas por seis personas administrativas, es preocupante por los símbolos de nazismo y fascismo, como frase de clasismo, homofobia y machismo. Asimismo, rechazó que pretendan acusarlos que estén simulando ni llamado la atención.

Reconoció que existe un ambiente crispado y lamentó que exista odio en contra de Morena, aunque no responderán igual y adelantó que, aunque están enojados, la oposición se irá en la elección de 2023.

Guerrero Sánchez recordó que hace un año fue víctima de una agresión donde fue baleado su coche al acudir al informe municipal de Temoaya, pero, advirtió, que aunque la volvieron a balear no se echará para atrás.